



Pièces	8 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	4208
Prix	1 450 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe chalet indépendant récemment rénové de 5 chambres proche du centre de morzinece magnifique chalet indépendant de 5 chambres se trouve dans un quartier calme de morzine, à seulement 10 minutes à pied du centre. Ce chalet bénéficie d'un superbe emplacement, niché à la périphérie du centre de morzine. Morzine est facilement accessible à pied, à seulement 650 mètres du centre. Le chalet se trouve au bout d'un petit cul de sac avec des vues panoramiques sur les montagnes. L'exposition est-ouest permet de profiter du soleil toute la journée, hiver comme été. Le ski-bus gratuit s'arrête au ...

An exceptional 5 bedroom detached chalet in MorzineAn exceptional 5 bedroom detached chalet in a tranquil part of Morzine just a 10 minute walk to the centre. This chalet has a superb location tucked away on the edge of the centre of Morzine. Morzine is easily accessible on foot being just 650m from the centre. The chalet is at the end of a small cul de sac of just 2 chalets with panoramic views of the mountains. The East to West exposition allows sunshine all day throughout winter and summer. The free ski bus stops at the end of the road to provide even easier access to both the Super ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

